
教育委員会定例会会議録 

１ 日  時 平成２６年１月２４日（金）午後２時３０分～午後３時４５分 

２ 場  所 伊東市役所 ４階中会議室 

３ 出 席 者 １番 佐藤 潤一君  ２番 上村 昌延君 

       ３番 杉田 純子君  ４番 井上 靖史君 

４ 参  与 教育部長 鶴田 政利 次長兼教育総務課長 萩原 博 

       幼児教育課長 泉 將好 生涯学習課長 堀井 裕三 

５ 事 務 局 教育総務課課長補佐 山下 匡弘  主事 日吉 直樹 

６ 会議の経過 

 委員長：ただ今から、伊東市教育委員会１月定例会を開会します。それでは、

はじめに教育長の報告をお願いします。 

 鶴田教育部長：教育長に代わり「伊東市教育委員会１月定例会教育長報告事

項資料」に基づき、次の事項について報告を行う。 

１２月２６日 市町駅伝代表チーム解団式 

２７日 仕事納め 

平成２６年 

１月 ６日 仕事始め、新春賀詞交歓会、消防出初式 

８日 学校施設のあり方検討会 

９日 人事校長面談、年賀状コンクール表彰式 

１１日 成人式リハーサル 

１２日 成人式 

１４日 学力向上国語、算数・数学主任研修会 

１６日 校長会、保育園長面接 

１７日 教職員評価校長面談 



１９日 オレンジビーチマラソン、 

伊東西ロータリークラブ３５周年 

２２日 幼稚園園長面接 

２３日 社会教育委員会、幼稚園教頭面接 

 委員長：ありがとうございました。ただいまの報告について何か意見、質問

はございますか。 

（意見・質問なし） 

  それでは議決事項に移ります。その他の事項「伊東市立小中学校施設管理

のあり方検討会について」説明をお願いします。 

（萩原次長兼教育総務課長から資料にそって説明） 

 委員長：このことについて何か質問等はありますか。 

（意見・質問なし） 

 質問等ないようですので次に「定例会等の公開について」説明をお願いし

ます。 

 （萩原次長兼教育総務課長から資料に沿って説明） 

委員長：ただいまの説明につきまして意見、質問はございますか。 

 委員：人事案件等の個人情報に係るものや、傍聴により意思決定の中立性が

損なわれる可能性がある場合、傍聴人の退席を求めることで会議を公開しな

い必要がある。会議や会議録の公開方法は従来どおりで良いと思う。 

委員：会議を公開しないことについては伊東市教育委員会会議規則に定めら

れている。 

委員長：原則会議は公開するが、会議を公開せずに決定すべき案件はある。

それぞれの人権に係る内容は決して漏らしてはいけない。理解をしていただ

きたいところである。 



鶴田教育部長：教育委員会の会議については、伊東市教育委員会会議規則及

び地方教育行政の組織及び運営に関する法律に定められている。  

萩原次長兼教育総務課長：伊東市議会会議規則や委員会条例にも教育委員会

会議規則と同様に、秘密会の会議録は公表しないことになっている。 

委員長：人事案件等について会議を公開しないことができることは、伊東市

教育委員会会議規則及び地方教育行政の組織及び運営に関する法律に定めら

れている点を皆様に理解してもらわなければならない。教育委員についても

しっかり認識しておく必要がある。結論としては会議や会議録の公開方法、

従来どおりの方法で進めさせていただくこととする。 

その他何かございますか。 

（意見・質問なし） 

質問等ないようですので次に「各課報告」について報告をお願いします。 

萩原次長兼教育総務課長：教育総務課の報告をする。 

１月２７日に宇佐美小学校共同調理場の給食調理等の業務委託に係る選考

委員会を実施する。また、３月１７日に第２回の選考委員会を行い業者の決

定をする予定である。 

委員長：その他、何かございますか。 

泉幼児教育課長：幼児教育課の報告をする。 

 年末年始の民間保育園を含めた９園の保育園児の登園状況についてだが、

１２月２８日は３５５人の当園者がおり、率にして４６％であった。２９日

は８５人で１１％、３０日は１５５人で２０％、１月４日は１５６人で２

０％、５日は５８人で７％であった。この状況及び伊東市が観光地であると

いう状況を踏まえて、１２月３１日から１月３日までの園児の受け入れがで

きないか検討する。 



 ２点目として、玖須美保育園においておう吐、下痢の症状で１０人の園児

が休園した。１人についてはノロウイルスであり１人はロタウイルスであっ

た。８人については不明である。これを受け熱海保健所に連絡をし、検査を

行った。検査結果はまだ出ていない。 

委員：他市においては年末年始の園児の受け入れを行っているところがある

のか。 

泉幼児教育課長：全園が受け入れているわけではなく、１、２園が受入れて

いる市町もある。ただ、官民の枠を越えると事故があった時の責任の問題等

もあるので、検討していきたい。また、その４日間については子どものこと

を考えると一緒にいてあげて欲しいという現場からの意見がある。 

委員：インフルエンザについてはいかがか。 

泉幼児教育課長：最も多いところは荻保育園で１０人いる。その他について

は若干名の発症が確認されている。 

委員：学級閉鎖についてはいかがか。 

鶴田教育部長：旭小学校では４年生の学年閉鎖があった。その後に南中学校

の学級閉鎖があった。 

委員：各学校に予防を喚起して欲しい。 

鶴田教育部長：ノロウイルスの関係もあるので、各園及び学校には注意喚起

を実施済みである。 

委員長：その他何かございますか。 

堀井生涯学習課長：生涯学習課の報告をする。 

 成人式では６５１人の対象者の内、５６７人が参加した。また、スタッフ

も１７０人の協力があり、落ち着いた雰囲気で実施することが出来た。歌を

歌うことにより参加者も落ち着いてくれたのではないかと感じている。 



次に、１月１９日にオレンジビーチマラソンがあった。２，９４３人の応

募がり、２，７２７人の受付者の内２，６６１人が完走した。時間や体調の

都合で完走できなかった参加者が若干名いた。 

２月２日の駅伝は１０時半に伊東市役所をスタートする。全体で４８チー

ムのエントリーがあった。 

委員長：成人式では、例年よりも非常に落ち着いた雰囲気で実施されていた。

来年も厳粛な成人式ができれば良いと思う。 

  

 委員長：今後の日程について確認します  

  ２月の定例会については２月１０日（月）午後２時３０分から 

  ３月の定例会については３月１８日（火）午後２時３０分から 

  

 委員長：ご苦労さまでした。以上で伊東市教委員会１月定例会を終了 

します。   

 

以上のとおり会議の次第を記録し、ここに署名する。 

 

委員長 佐 藤  潤 一 

 

委 員 上 村  昌 延 

  

 書 記 日 吉  直 樹 


